

# **C**ommuniqué **DE PRESSE**

Louan -Villegruis, le lundi 15 avril 2019

## **Congrès d'Alliance Police Nationale.**

Les représentants de toute la métropole et des DROM COM (ou de l'ensemble du territoire) d'Alliance Police Nationale sont réunis pour le 9<sup>ème</sup> congrès National de l'organisation.

Ils ont, en ce premier jour, procédé à l'élection par vote électronique de son nouveau Secrétaire Général, Fabien VANHEMELRYCK ainsi que du Secrétaire Général Adjoint Olivier HOURCAU, de la Trésorière Générale Sylvie EFTYMIADES, du Trésorier Général Adjoint Christophe BIONAZ, du Secrétaire Administratif Général Stanislas GAUDON et du Secrétaire Administratif Général Adjoint Loïc LECOUPLIER à la quasi-unanimité.

Celui-ci a ensuite présenté l'ensemble du Bureau National qui l'accompagnera pendant la durée de son mandat.

Les congressistes travailleront pendant ces trois jours à l'élaboration de la politique syndicale de l'organisation pour les quatre prochaines années.

Ces nouvelles orientations seront présentées mercredi après-midi par Fabien VANHEMELRYCK lors de la visite officielle du Ministre de l'Intérieur et de son Secrétaire d'Etat.